

Markus vom Hammerweg

A Musi und a Gaudi

Der pure Wahnsinn

Ihr Alleinunterhalter

Als Alleinunterhalter aus Weiden
in der Oberpfalz, Sorge ich für
Tanz, Stimmung und Animation pur !

Keyboard – Steirische – Gesang

Unter dem Motto :

A Musi und a Gaudi

Ich empfehle mich für :
Hochzeiten – Polterabende
Geburtstage – Kirwastanz
Faschingsfeiern – Brautentführungen
Oktoberfeste – Starkbierfeste
Vereins- und Gartenfeste
Scheidungen – Firmenfeste
u.v.m.



Mein Repertoire :

Boarisch-zünftige Musik
Deutscher und volkstümlicher Schlager
Evergreens aus der Rock- und Popszene !

Ich kann auf eine langjährige
Bühnenerfahrung zurückblicken und
sorge für eine gute Stimmung
während meiner Auftritte.

Selbstverständlich bringe ich dabei sehr
viel Abwechslung in mein Programm
und kann mich auf jung und alt einstellen.

Markus vom Hammerweg überrascht
sein Publikum immer wieder mit seinen
Witzen - Trinksprüchen und Showeinlagen,
die bei keinem Einsatz fehlen dürfen.

Der pure Wahnsinn !

Lustige G'schicht'n as mein Lem
woas ma scho oal's passiert is"
As Reserl des Wasser net holtn ka
Liad vom "Henneraug"
runden mein Programm ab und
gibts oben no mit drauf !

Der Spaß ist garantiert
Da bleibt kein Auge trocken !

Mehr über mich :

Bereits mit 11 Jahren besuchte ich
die staatliche Musikschule in Weiden.
Dort lernte ich, wie man
Schlagzeug und Keyboard spielt.
Mit 32 Jahren lernte ich noch
die Steirische Harmonika.

Mein musikalischer Werdegang :
1987 - 1992 - Jugendblaskapelle Weiden
1993 - 1998 - Störnsteiner Blasmusik
1998 - 2002 - Duo Weidner Spatzen
2002 - 2012 - Tony Amberger Band
2013 - 2022 - Duo Tornados

Ab 2002 mache ich auch Auftritte als
Markus vom Hammerweg 
A Musi und a Gaudi
Tanz, Stimmung und Animation pur !

Bisher erschienene Tonträger :



In diesen Downloadportalen erhältlich !

